

**Mercredi 20 Octobre 2021**

Le district de Tonneins proposait aujourd'hui aux élèves des collèges du secteur la seconde journée multi activités sur le parc Cap Cauderou. Tenant compte du contexte particulier lié à la crise de la covid 19 et pour répondre à un souci d'équité l'équipe des professeurs d'EPS du collège a pris le parti d'engager sur cette première journée les élèves de l'AS des niveaux 6ème et 4ème et de conserver les enfants des classes de 5ème et 3ème sur les entrainements de futsal et de badminton au collège.

### **SORTIE A CAP CAUDEROUE:**

C'est sous une plutôt météo clémente et dans une ambiance très bon enfant que 42 élèves des niveaux 6ème et 4ème du collège sont venus représenter les couleurs de Germillac et faire de leur mieux dans les différentes activités proposées sous la responsabilité de Mme Darrière-Fayemendy.



Les élèves présents ont été ravis de pouvoir s'initier aux activités **course d'orientation**, **tir à l'arc** et **trail**.



### **ENTRAINEMENT FUTSAL:**

23 élèves des niveaux 5ème et 3ème étaient présents pour bénéficier des précieux conseils de M. Fayemendy et s'exprimer de la meilleure façon dans des tournois de leur niveau de classe.



### **ENTRAINEMENT BADMINTON:**

8 élèves des niveaux 5ème et 3ème ont pu échanger des volants et s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton sous la vigilance de M. Dousse.



Venez nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!

Tenez vous informés en consultant les panneaux d'informations des activités proposées la semaine prochaine.

***Pensez à toujours arriver en tenue avec un masque, un sac plastique et une bouteille d'eau marqués à vos noms.***